

No claudicaré, ni renunciaré: Delfina Gómez

Destacó la reducción de delitos, la creación de empleos, avances en movilidad, y **anunció nuevas obras en salud e infraestructura para el Estado de México**



Delfina Gómez informó sobre la deuda pública que el estado pasará de 7

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — Durante la presentación de su Segundo Informe de Gobierno, la mandataria del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez dejó claro que no claudicará ni renunciará a su responsabilidad e hizo un enérgico llamado a su gabinete y a las personas servidoras públicas a reflexionar si continuar o renunciar al cargo.

"Les aseguro que en los próximos cuatro años no voy a claudicar, no renunciaré a la alta responsabilidad que me encomendaron, no daré un paso atrás, por el contrario, seguiré luchado hasta que el cambio sea una realidad en cada hogar, en cada barrio y en cada municipio", expresó. Ante la presencia de Mario Del-

Ante la presencia de Mario Delgado Carrillo, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), quien acudió en representación de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, la mandataria anunció que se evaluará a los servidores públicos estatales, iniciarán por el gabinete, mandos medios y superiores para garantizar su compromiso con la transparencia y medir sus capacidades.

Obras y acciones destacadas

En este acto efectuado en el Teatro Morelos de Toluca, al que acudieron líderes sociales, políticos y empresariales, Delfina Gómez informó sobre la deuda pública que el estado pasará de

191,000

puestos de trabajo han generado en el Edomey

7 mil 100 millones de pesos que adeudaba a 6 mil 700 millones.

Sobre desarrollo económico y empleo, dijo, el Edomex ha generado 191 mil nuevos puestos de trabajo, destacó la creación del Polo de
Desarrollo Económico para el Bienestar Nezahualcóyotl y enfatizó
que en 2024 se logró una inversión
extranjera directa de 2 mil 640 millones de dólares.

En movilidad se pusieron en marcha 35 nuevas unidades eléctricas; se inauguró la Línea 11 del Trolebús Mexiquense Chalco-Santa Marta y la Línea 3 del Mexicable en Naucalpan, el cual tiene un avance del 46%.

Con relación a bienestar social aseguró la mandataria que uno de cada cuatro hogares mexiquenses recibe al menos un apoyo social directo del gobierno y que del 2022 a CO24 alrededor de 19 millones de mexiquenses salieron de la pobreza y en este apartado, informó que, ante el accidente ocurrido en la Ciudad

140,000

usuarios del Valle de Toluca serán beneficiados con la operación de la Línea 6 del Mexibús.

de México, donde explotó una pipa en la Alcaldía Iztapalapa, el Banco de Tejidos donará amnios y colágeno para apoyar con la rehabilitación a las personas lesionadas.

Seguridad

En seguridad, resaltó Delfina Gómez que durante los primeros 8 meses de 2025 se ha registrado una reducción en homicidio doloso-31%, robo de vehículo -32%, robo a transporte de carga -24% y la extorsión -26%.

"Estas cifras son alentadoras y nos indican que vamos por buenca mino, pero no debemos bajar la guardia, habremos de seguir fortaleciendo los programas y campañas de prevención y combate a la delincuencia" señaló al resaltar los resultados de los Operativos "Enjambre", "Liberación" y "Restitución" para erradicar el despojo, asegurando más de 750 inmuebles y restituyendo 390 a sus legitimos propietarios "y vamos por másj", expresó.

DELFINA GÓMEZ

Gobernadora del Estado de México

"Les aseguro que en los próximos cuatro años no voy a claudicar, no renunciaré a la alta responsabilidad que me encomendaron, no daré un paso atrás"

"Estas cifras son alentadoras y nos indican que vamos por buen camino, pero no debemos bajar la guardia, habremos de seguir fortaleciendo los programas y campañas de prevención y combate a la delincuencia"

Obras próximas

Como parte de los proyectos a corto y mediano plazo, la titular del Ejecutivo informó que se me-

jorará el entorno urbano de zonas industriales, se concluirá la Línea I1 del Trolebús Chalco-Santa Marta; se creará el Trolebús Mexiquense de Ixtapaluca; se pondrá en marcha la Línea 5 del Mexibús Lechería-CETRAM El Rosario; para el Valle de Toluca operará la Línea 6 del Mexibús que correrá de Zinacantepec a Lerma y anunció que se implementará un plan para atender baches y reencarnetar calles.

Mientras que en salud IMSS construirá los Hospitales de Nezahualcóyot y Chimalhuacán y
terminará las obras del Hospital
General de Chicoloapan y el Hospital Oncológico de Ecatepec, el
IMSS-Bienestar recuperará el
Hospital General de Tlainepantla
Valle Ceylán, en tanto que el Estado concluirá los Hospitales
Zinacantepec y Tepotzotlán.

De manera previa a este evento la mandataria junto con el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares entregó a la 62. Legislatura el documento escrito y sus anexos del Segundo Informe de Gobierno para dar cuenta del estado que guarda la administración pública estatal, por lo que una vez analizados los datos y la información contenida, se definirá la Glosa, es decir, a cuántos y a quiénes secretarios y secretarias llamarán a comparecer, el formato y la duración del ejercicio. ●

L

a gobernadora Delfina Gómez Álvarez enfatizó que no claudicará ni renunciará en la encomienda de poner

fin a la corrupción, recuperar la paz y hacer llegar la justicia social a cada hogar y barrio del Estado de México.

Al ofrecer un mensaje con motivo de su Segundo Informe de Gobierno, la mandataria aseguró que evaluará a su gabinete, porque no hay lugar para la improvisación, ocurrencia ni la corrupción.

A las 12:20 horas, la mexiquense arribó al Teatro Morelos, en Toluca, entre aplausos y arengas como "igobernadoral, igobernadoral", por parte de los asistentes, entre los que se contaron los integrantes de su gabinete legal y ampliado.

En representación de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, acompañaron a la gobernadora la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández Mora, y el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo.

Entre los invitados acudieron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina (a quien le agradeció el trabajo coordinador en favor de las víctimas de la explosión de una pipa en Iztapalapa); la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda; así como los exgobernadores mediquenses Arturo Montiel Rojas y Eruviel Ávila Villegas; además de empresarios, legisladores y alcaldes de los distintos partidos políticos.

En su mensaje, Delfina Gómez aseguró que los mexiquenses le otorgaron su confianza, por lo que enfatizó que no les va a fallar, pues su mayor anhelo es que al final de su administración se haya puesto fin a la corrupción, recuperado la pazy que la justicia sea una realidad.

"En estos cuatro años no voy a claudicar, no voy a renunciar a la alta responsabilidad que me encomendaron. No daré un paso atrás; por el contrario, seguiré luchando hasta que el cambio sea una realidad", expresó.

La mandataria reconoció a su gabinete por los logros alcanzados y pidió redoblar los esfuerzos; pero reveló que hadrá una evaluación, por lo que quien no esté a la altura o no le guste servir debe pensar en renunciar.

Lamentó que existan personas que pidan dinero a su nombre, por lo que invitó a la ciudadanía a denunciar cualquier acto de corrupción.

La titular del Ejecutivo estatal reconoció que, aun con los alentadores avances en indicadores económicos y de bienestar, falta mucho por hacer, al enfrentar grandes desafíos en insegu-



• PROTOCOLO. Por segundo año consecutivo, la mandataria entregó personalmente su Informe de Gobierno al Congreso del estado

#DELFINAGÓMEZ

NO DARÉ UN PASO ATRAS'

COMO PARTE DE SU MENSAJE POR EL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO, LA MANDATARIA ASEGURÓ QUE EN ESTOS CUATRO AÑOS SEGUIRÁ LUCHANDO HASTA QUE EL CAMBIO SEA UNA REALIDAD EN CADA HOGAR MEXIQUENSE

POR GERARDO GARCÍA Y LETICIA RÍOS



 INVITADOS. Mario Delgado y Citlalli Hernández acudieron en representación de Claudia Sheinbaum.



 BIENVENIDA. Delfina fue recibida entre aplausos y arengas como ¡gobernadora!, ¡gobernadora!



 SEGURIDAD. Clara Brugada y Cristóbal Castañeda coincidieron; ambos trabajan de forma coordinada.



Reconozco sus avances y logros, así como su voluntad para trabajar de manera metropolitana en beneficio de todas y todos. ¡Enhorabuenaľ.

> BRUGADA GOBIERNO DE LA CDMX



Desde

Guerrero,

que, con

sensibili-

promiso,

do para

el bienes-

blo mexi-

quense'.

tar del pue-

EVELYN

SALGADO

DE GUERRERO

dad y com-

está logran-

celebramos

los avances

la Zona Oriente y la atención de más de mil 300 emergencias, así como la presentación del Atlas de Riesgo. Indicó que durante su segundo año de gobierno un millón 900 mil

mexiquenses salieron de la condición de pobreza; es decir, hubo una reducción de 11 por ciento, superando en 5 puntos porcentuales la media nacional de 6.7 por ciento.

Agradeció a las autoridades que

integran la mesa de paz, porque no

les tiembla la mano para honrar al pueblo que les da su confianza. Recordó el Mando Unificado en

Por otro lado, el gobierno estatal destinó 4 mil millones de pesos a programas alimentarios. Con ello, entre otros, entregaron 129 millones desayunos calientes y fríos, beneficiando a más de 730 mil niños y adolescentes a través del programa Alimentación Escolar para el Bienestar.

En el tema de la educación, Delfina Gómez expuso que en el Edomex menos de 3 por ciento de la población es analfabeta: porcentaje que se busca erradicar por completo, por ello se firmó el convenio El Poder de Alfabetizar, con el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INFA).

BACHES, DOLOR DE CABEZA

En temas de movilidad, anunció la Línea 5 del Mexibús, que irá de Lechería al Cetram Rosario, en la Ciudad de México, por la vía Gustavo Baz; además, aseguró que se concluirá la línea 11 del Trolebús Chalco-Santa Martha y se construirá el Trolebús Mexiquense de Ixtapaluca.

En infraestructura vial, la mandataria reconoció que los baches son un dolor de cabeza y dijo que, una vez

MILLONES DE MEXI-OUENSES SALIERON

avances en seguridad.

• Destacó la participación de la Federación a través de dependencias como la Defensa.

4

DE LA PO-

BREZA.

MMDP SE HAN DES-TINADO A **PROGRAMAS** ALIMENTA-RIOS.

3

INVERTI-RÁN PARA CONSTRUIR BACHILLE-RATOS Y UNIVERSI-

BUEN AVANCE

• DISCURSO. Al mediodía, la gobernadora habló de los avances y retos en el Teatro

Morelos, Toluca.

- Cristóbal Castañeda, secretario de Seguridad, destacó la sinergia de poderes.
- Aseguró que gracias a la coordinación se tienen buenos

MMDP DADES.

que pasen las lluvias, se trabajará en un ambicioso programa de bacheo y reencarpetamiento.

Detalló que, como parte del Plan Integral Oriente, se destinarán más de 3 mil millones de pesos para construir bachilleratos tecnológicos y universidades Rosario Castellanos.

Respecto al apoyo a grupos vulnerables, precisó que 60 mil personas con discapacidad fueron beneficiadas con avudas económicas bimestrales por 3 mil 200 pesos; se entregaron 7 mil 400 apoyos a adultos mayores y 90 mil canastas alimentarias a niños y niñas indígenas.

Además, el gobierno del Estado de México inauguró la primera academia de lengua de señas.

Para auxiliar la población LGBT se inauguró un refugio para mujeres de la diversidad sexual en el municipio de Naucalpan; además, el Estado de México es pionero al contar con una clínica para la diversidad sexual en el ayuntamiento de Zumpango.

ALISTAN MAS RUTAS



Delfina anunció la L5 del Mexibús de Lechería al Cetram Rosario, CDMX.



• También se construirá el Trolebús Mexiauense de Ixtapaluca ridad, desigualdad, pobreza, falta de agua y ayudar a madres buscadoras.

LOS RESULTADOS

La gobernadora anunció acciones v obras para consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación en la entidad; entre ellas, informó que se invertirán 9 mil millones de pesos para redes de agua potable y, en movilidad, 12 mil millones de pesos para construir las Líneas 5 y 6 del Mexibús. Además, rehabilitarán 26 caminos v se aplicará el programa de bacheo como reencarpetamiento.

También se aplicarán 12 mil millones de pesos por parte del IMSS para cuatro nuevos hospitales y 11 unidades médicas; otros 2 mil millones de pesos para 10 nuevos bachilleratos; y 4 mil millones de pesos para el plan de vivienda.

Destacó la reducción de los delitos de alto impacto en 20 por ciento. El homicidio doloso bajó 31 por ciento, el robo de vehículo descendió casi 32 por ciento, gracias a los operativos Enjambre, Liberación y Restitución.



APOYO. Amalia Pulido, presidenta del IEEM, estuvo presente en la rendición de cuentas.



 CULTURA. El Coro Otomí Infantil de Temoaya fue el encargado de abrir y cerrar el evento en el Teatro Morelos. Estuvo acompañado de la Orguesta Sinfónica del Estado de México.

CAPITAL

Compromisos pendientes

La gobernadora, Delfina Gómez destacó la importancia de lo alcanzado en su administración, pero también los retos que siguen en pie

FERNANDA GARCÍA

a entrega del segundo informe de gobierno de Delfina Gómez Álvarez abrió un espacio de balance entre los distintos sectores de la vida pública mexiquense. Tras su presentación formal ante la Legislatura local y, más tarde, en un evento con presidentes municipales, funcionarios estatales, representantes sindicales y el secretario de Educación federal, Mario Delgado, las reacciones coincidieron en señalar avances en coordinación, programas sociales y obra pública, aunque también subrayaron pendientes como el abasto de medicamentos y la atención a los pueblos originarios.

La propia gobernadora destacó la importancia de lo alcanzado en su administración, pero también los retos que siguen en pie.

"Muy contenta y agradecida con los mexiquenses y con el equipo



de trabajo por todo lo que se ha logrado y todavía hay muchos retos. Tengo más compromiso que nunca", expresó Gómez Álvarez previo a rendir su informe. Las distintas voces coincidieron en que el segundo informe no sólo presentó cifras y logros, sino que marcó el tono de los compromisos pendientes para los próximos meses de gobierno. Temas como la salud, la atención a comunidades originarias y la seguridad resaltaron como ejes de demanda para la sociedad mexiquense, mientras



que los avances en programas sociales, obra pública y coordinación institucional fueron reconocidos como pilares que sostienen la actual administración.

CAPITAL

COORDINACIÓN INSTITUCIONAL

- Héctor Macedo
- · Presidente del Poder Judicial del Estado de México
- Resaltó que uno de los principales caminos a consolidar es la coordinación entre poderes. La mesa de construcción para la paz es un espacio fundamental para reforzar la seguridad y el desarrollo, siempre preservando la autonomía judicial.
- "Lo primordial es que no se pierda la cercanía con las personas, escuchar a todos los ciudadanos, sacar el rezago, pero buscar otras formas de justicia. Se busca una total coordinación, esta tiene que ser a través de los Poderes, eso no implica la pérdida de autonomía jurisdiccional de cada juez y cada magistrado que se defenderá a capa y espada sobre cualquier acto político o cualquier injerencia, aunque la maestra ha sido muy respetuosa" (Fernanda García)

REFORZAR SALUD

- Ana Muñia
- Alcaldesa de San Mateo Atenco
- Destacó la coordinación con el secretario del Agua y la Secretaría de Seguridad, con quienes han implementado operativos metropolitanos. Sin embargo, advirtió que aún existen rezagos en materla de salud.
- "Yo reforzaría mucho los temas de salud, creo que es importante, hoy los centros de salud siguen sin medicamentos, necesitamos reforzar el tema de la salud en los municípios y bueno, le externo públicamente el reconocimiento, pero sobre todo la disposición de su servidora de seguir trabajando en unidad por el bien de las familias mexiquenses y de San Mateo Atenco", manifestó. (Fernanda García)

RECONOCEN RESPALDO

- Michelle Núñez
- Presidenta municipal de Valle de Bravo
- El respaldo ha sido notorio en distintos rubros, desde infraestructura hasta programas sociales dirigidos a comunidades vuinerables.
- "El equipo que tiene de secretarios y secretarias han estado muy al pendiente de nuestras necesidades, en particular también el secretario de Bienestar que nos ha estado apoyando mucho con las familias que más necesidades tienen, se les ha apoyado a las comunidades indígenas con recursos extras; también en obra, infraestructura, en vialidades, en todo hemos tenido su respaldo" (Fernanda García)

LE PONEMOS UN 10

- Miguel Ángel Ramírez Ponce
- Alcalde de Lerma
- Destacó el papel histórico de que una mujer encabece el Ejecutivo estatal, además de enumerar apoyos y programas que han beneficiado a su municipio.
- "Le ponemos un 10. Estamos agradecidos con ella por todos los programas que aterrizan en Lerma, pero también los apoyos que nos ha hecho llegar, rehabilitaciones de deportivas, todos los programas que tiene en el río Lerma y sobre todo, valorar y admirar que una mujer gobierna al Estado de México, la primera, y eso es para respetaría y admirarla". (Fernanda García)

PRIORIDADES LEGISLATIVAS

- Mariela Gutiérrez
- Senadora
- Apuntó a la necesidad de consolidar proyectos estratégicos, como el Plan Oriente, y reforzar la atención hacia los pueblos indígenas.
- "El plan Oriente es una de nuestras prioridades, sobre todo, pero también atender a los pueblos indígenas, en la zona mazahua más de 220 mil ciudadanos mexiquenses" (Fernanda García)

SENCILLEZ, CERCANÍA Y VALENTÍA

- Daniel Serran
- Presidente municipal de Cuautitlán Izcalli
- Reconoce el acompañamiento que ha tenido el municipio en distintos proyectos y destaca que, a diferencia de administraciones pasadas, hoy existe un trabajo cercano y constante con los gobiernos locales. Aseguró que la gobernadora ha demostrado que la gentileza y cercanía con la gente no están refildas con la decisión de actuar con firmera.
- Los municipios también deben hacer su parte, mejorando sus niveles de recaudación para tener autoridad moral al momento de solicitar recursos (Lorena González Callejas)





Azucena Cisneros

Desde #Ecatepec le enviamos un mensaje de felicitación a nuestra gobernadora la maestra definización a por rendir su segundo informe de gobierno. En estos dos años se está consolidando la transformación del Estado de México, con justicia social, mayores apoyos del bienestar, coordinación y resultados en seguridad, entre nuchos otros logros. Cuenta con el municipio de Ecatepec para seguir construyendo el segundo piso de la cuarta transformación.



amalia pulido ®pulido amalia

Los informes de labores gubernamentales reflejan valores republicanos y compromiso con la rendición de cuentas. Ambos principios son indispensables para fortalecer la confianza ciudadana en las instituciones. Agradezco la invitación al #2/informe de la Gobernadora @delfinapemeza



Clara Brugada Molina

EClaraBrugadaM
 Asistí al Segundo Informe de Gobierno de la gobernadora del Estado de México,
 @deflinagomeza. Reconozco sus avances y logros, así como su voluntad para trabajar de manera metropolítana en beneficio de todas y todos. ¡Enhorabuenal #Definalnforme



Evelyn Salgado Pineda

Me dio mucho gusto acompañar a mi amiga, la gobernadora @delfinagomeza, en la presentación de su Segundo Informe de Gobierno. Desde Guerrero celebramos los avances que, con sersibilidad y compromiso, está logrando para el bienestar del pueblo mexiquense. Seguiremos fortaleciendo la unidad entre nuestras entidades para construir juntas un mejor futuro, i Felicidades para construir juntas un mejor futuro, i Felicidades perbarradoral.



Enrique Vargas Del Villar

En mi calidad de Senador por el Estado de México, acudí este mediodía al Segundo informe de Gobierno de la Maestra

@delfinagomez



Elías Rescala Jiménez

Hoy recibimos el Segundo Informe de la Gobernadora @delfinagomeza. Las y los @DipPRIedomex haremos una revisión minuciosa que nos permita identificar áreas de oportunidad para garantizar el desarrollo de nuestro Estado de México.

El Sol de Toluca

RINDE SU SEGUNDO INFORME DE LABORES

Delfina evaluará a todos los funcionarios del Edomex

IOÉ ÁLVAREZ

La gobernadora anunció que comenzarán con exámenes de confianza para cuerpos de seguridad y funcionarios que manejan recursos

a gobernadora Delfina Gómez
Álvarez anunció que todos los
servidores públicos del Gobierno del Estado de México serán evaluados, comenzando con
exámenes de confianza dirigidos a cuerpos de seguridad y funcionarios que manejan recursos. "Quien no quiera servir on
o esté a la altura, debe reflexionar si debe continuar", advirtió al cierre de su Segundo Informe de Gobierno.

funcionarios que
manejan
recursos

Al finalizar su mensaje señaló que su
administración no tolerará la corrupción,
los privilegios ni la simulación. "No hay
lugar para la improvisación ni para las
ocurrencias", afirmó al prometer una revisión profunda del desempeño absoluto
de su gabinete y de todas las áreas del gobierno estatal.

Sin embargo, la gobernadora reconoció que aún existen desafíos importantes en la entidad, como la inseguridad, la pobreza, la desigualdad, la falta de agua y la necesidad de ampliar oportunidades. Aun así, aseguró que su gobierno avanza con firmeza y que diversos indicadores sociales muestran una mejora, aunque sea paulatina. Mencionó que ya se trabaja con

empresarios para implementar programas de mejora en alumbrado público, apoyo a niños con cáncer y entrega de útiles escolares

En un mensaje que combinó balance de resultados con advertencias firmes, Delfina Gómez exhortó a la ciudadanía a denunciar cualquier acto de corrupción, especialmente aquellos cometidos por personas que usen su nombre para pedir favores o recursos. "La única voz que me representa es la mía", sostuvo con énfasis. "No se dejen sorprender. Si tengo que intervenir personalmente, lo haré".

Sin embargo, la gobernadora reconoció que aún existen desafios importantes en la entidad, como la inseguridad, la pobreza, la desigualdad, la falta de agua y la necesidad de ampliar oportunidades. Aun así, aseguró que su gobierno avanza con firmeza y que diversos indicadores sociales muestran una mejora, aunque sea de manera paulatina.

"¿De qué serviría gastar millones si los indicadores de pobreza siguen igual o em-



La mandataria recono-

ció que aún existen desafíos importantes en la entidad, como la inseguridad, la pobreza, la desigualdad, la falta de agua y la necesidad de ampliar oportunidades peoran?", cuestionó. "Hoy vemos con satisfacción que la mayoría de esos indicadores están mejorando. Quizá poco, pero vamos avanzando", afirmó ante representantes del gabinete, alcaldes, diputados y ciudadanía.

Durante su mensaje, Delfina Gómez anunció una nueva etapa de colaboración con el sector empresarial, al que agradeció por su disposición para apoyar causas sociales, especialmente en beneficio de la niñez. Mencionó que ya se trabaja con empresarios para implementar programas de mejora en alumbrado público, apoyo a niños con cáncer y entrega de útiles escolares.

ANUNCIA NUEVAS METAS

La mandataria mexiquense también reiteró su compromiso con la educación y la infancia, al señalar que ninguna niña o niño debe quedarse fuera de la escuela por falta de recursos. Anunció que su gobierno reforzará los programas sociales dirigidos a madres y padres de familia,

"Hoy vemos con satisfacción que la mayoría de esos indicadores están mejorando. Quizá poco, pero vamos avanzando" DELFINA GÓMEZ GOBERNADORA DEL EDOMEX

con el objetivo de evitar que menores se vean obligados a trabajar en las calles.

"Mi mayor anhelo es que, al término de esta administración, podamos decir con orgullo que fuimos la generación que acabó con la corrupción y convirtió la justicia social en una realidad", subrayó.

En este sentido, refrendó su compromiso de no renunciar a la transformación del Estado de México: "No les voy a fallar. Hasta que el cambio se vuelva una realidad en cada barrio y cada municipio".

Entre los acompañantes que acudieron al segundo informe fueron: Mario Delgado, secretario de Educación, en representación de la presidenta, Claudia Sheinbaum; Citlali Hernández Mora, secretaria de Mujeres Federal; Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la CdMx; Evelyn Salgado Pineda, gobernadora de Guerrero: Martha Azucena Camacho Reynoso, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso y José Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura. También se dieron cita el exboxeador. Julio César Chávez y los exgobernadores, Eruviel Ávila y Arturo Montiel Rojas.

MILENIO®



En materia financiera, afirmó que se registraron ingresos récord por casi 354 mil millones de pesos, sin la creación de nuevos impuestos. IVÁN CARMONA

No voy a dar un paso atrás ni claudicaré: gobernadora

Rindió cuentas. Delfina Gómez señaló en el Teatro Morelos que seguirá con su lucha hasta que el cambio sea una realidad en cada hogar de la entidad mexiquense

MONSERRAT MATA TOLUCA

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, rindió un mensaje a los mexiquenses con motivo de su segundo informe de gobierno, desde el Teatro Morelos, en Toluca, en el que destacó que en la entidad "avanza la transformación, con resultados medibles".

La gobernadora aseguró que en los próximos cuatro años" no voy a claudicar, no renunciaré a la alta responsabilidad que me encomendaron, no daré un paso atrás, por el contrario, seguiré en la lucha hasta que el cambio sea una realidad en cada hogar del Estado de México".

Anunció que se evaluará a los servidores públicos e iniciará por su gabinete, mandos medios y superiores; continuará con la aplicación de exámenes de control de confianza en los cuerpos de seguridad y a los servidores públicos que manejen recursos o hagan funciones de inspección.

Anunció que evaluarán a servidores públicos; comenzará por su gabinete

Datos

Destacó que un millón 900 mil mexiquenses han salido de la pobreza y se han reducido las carencias sociales, además los delitos de alto impacto tuvieron una reducción con operativos contra la extorsión y el despojo. Señaló, respecto a los ba-

Señaló, respecto a los baches, que una vez concluidas las lluvias arrancará un "ambicioso" programa al respecto. También adelantó que en materia de salud, se construirá el Hospital General de Nezahual-cóyotl, de Chimalhuacán y de Chicoloapan, el Hospital Onco-lógico Pediátrico de Ecatepec, además 11 Unidades de Medicina Familiary 10 Centros de Cuidado Infantil, con una inversión superior a los 12 mil millones de pesos.

El IMSS Bienestar invertirá más de 4 mil millones de pesos en renovar la infraestructura médica y los equipos quirúrgicos y recuperará la construcción del Hospital de Tlalnepantla, mientras que el gobierno del estado concluirá los hospitales de Zinacantepec, Tepotzotlán y el CEAPS de Coatenec.

En finanzas afirmó que se registraron ingresos récord por casi 354 mil millones de pesos, "un incremento de más de 22 mil millones respecto al año pasado".

REACCIONES

"La transformación avanza con resultados medibles, pero soy consciente de que aún queda mucho por hacer. Todavía enfrentamos grandes desafios: la inseguridad, la desigualdad, la pobreza, la escasez de agua y la falta de oportunidades siguen doliendo".

Delfina Gómez Álvarez

Más resultados

Con Mujeres con Bienestar, más de 907 mil féminas salieron de la pobreza y también más de 180 mil de la pobreza extrema.

En seguridad, señaló que durante los primeros ocho meses de 2025 se registró una disminución en delitos de alto impacto, como homicidio doloso, con una baja de 31%; robo de vehículo, 32 por ciento; robo a transporte de carga 24% y extorsión, 26%.

En creación de empleo, el estado se ubica en el primer lugar nacional con más de 191 mil fuentes. En 2024, la Inversión Extranjera Directa creció casi 37%, que colocó a la entidad como la segunda en el naís en este rubro.

en el país en este rubro.

Para facilitar la movilidad, se han otorgado cerca de 33 millones de viajes gratuitos en Mexibús y Mexicable a adultas mayores, menores de cinco años y persones con discanacidad.

sonas con discapacidad.
Esta medida significa ahorros por 300 millones de pesos
para las familias. También se inauguró la Línea 11 del Trolebús,
con una inversión de 11 mil 900
millones de pesos y se inició la
construcción de la Línea 3 del
Mexicable en Naucalpan.

Agradeció al gobierno de Cd-Mx por la coordinación en favor de las víctimas de la explosión de una pipa en Iztapalapa y anunció que el Banco de Tejidos estatal mantendrá la donación de amnios y colágeno para apoyar la rehabilitación de Jesionados.